

# XPOS

## Bangun Komunikasi dan Silaturahmi, Dansat Brimob Banten Hadiri Coffee Morning

Ayu Amalia - [BANTEN.XPOS.CO.ID](http://BANTEN.XPOS.CO.ID)

Aug 29, 2022 - 09:21



SERANG – Bangun komunikasi antara pimpinan dengan seluruh Pejabat Utama (PJU) Polda Banten, Komandan Satbrimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin S.I.K., M.H., mengikuti giat Coffee Morning di Ruang Perjamuan Mapolda

Banten, Senin(29/08/2022).

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Prof. Dr. Rudy Heriyanto Adi Nugroho, S.H., M.H., M.B.A ini didampingi oleh Wakapolda Banten Brigjen Pol Ery Nursatari dan diikuti Para Pejabat Utama (PJU) Polda Banten lainnya.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk saling berbagi informasi terkait pelaksanaan tugas baik yang sudah dilaksanakan maupun yang belum dilaksanakan.

"Ada beberapa hal arahan dan petunjuk dari bapak Kapolda Banten untuk dapat dilaksanakan, salah satunya yakni meningkatkan giat rutin kepolisian untuk cipta kondisi kamtibmas di wilkum Polda Banten agar tetap aman kondusif," kata Dansat Brimob Banten.

Lanjutnya, "Tingkatkan pelayanan publik Polda Banten melalui inovasi dan terobosan dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri umumnya, khususnya Polda Banten. Jangan kendor Protokol Kesehatan, karena pandemi belum berakhir".

Dansat Brimob Banten juga menyampaikan dalam kesempatan tersebut disampaikan juga bahwa sinergitas TNI Polri di wilayah hukum Polda Banten harus terus ditingkatkan dengan melakukan agenda kegiatan olahraga bersama ataupun dengan kegiatan positif lainnya.

Terakhir, orang nomor satu di Satbrimob Polda Banten ini berharap komunikasi antar pimpinan dan anggota terus terjalin.

"Semoga kegiatan coffee morning ini terus terlaksana, sehingga komunikasi dan silaturahmi antara pimpinan dan anggota dalam suatu institusi terus terjalin. Karena dengan terjalinnya komunikasi yang baik, semua informasi akan diterima dengan baik juga," tandasnya.